

Bericht zur Skifahrt der EF nach Axamer Lizum/ Österreich 2024

Auch dieses Jahr verbrachte die Jahrgangsstufe 11 eine Woche im Schnee. Am Samstagmorgen, den 13. Januar machten wir uns auf den Weg in Richtung Österreich in das Skigebiet Axamer Lizum. Die Busfahrt in das Skigebiet dauerte in etwa 12 Stunden mit ein paar Zwischenstopps. Schon auf der Busfahrt merkte man, dass die Schüler*innen sich gut miteinander verstehen und Vorfreude auf die kommende Woche haben. Gegen 19:00 Uhr haben wir dann unser Ziel erreicht.

Nach unserem ersten Abendessen in der Unterkunft konnten wir dann direkt unsere Skiausrüstung für die nächsten Tage ausleihen. Am Sonntagmorgen hieß es dann endlich Ski fahren. Die Fortgeschrittenen fuhren die ersten Pisten zum Einfahren. Die Anfänger fingen mit den ersten Übungen auf einem kleinen Hügel an und die Snowboarder lernten die ersten Basics auf der Piste kennen. Was man jedoch hinzufügen muss ist, dass es für die Anfänger zu wenige Pisten gibt.

In den darauf folgenden Tagen durften alle ihre Fähigkeiten ausbauen und vieles Neues dazu lernen. Für die Anfänger bedeutet dies, dass sie am Ende der Woche die ersten blauen und roten Pisten bewältigen konnten. Selbst die Snowboarder sind am 3. Tag nach oben gefahren und haben die Pisten bewältigt. Die Fortgeschrittenen konnten ihre Technik verbessern und noch viel dazu lernen.

Nach dem Skifahren gab es für uns Schüler immer ein Programm, damit uns nicht langweilig wird. Darunter gab es ein Poker Abend ein Kicker Turnier und eine wunderschöne Fackelwanderung durch den Wald mit einem Ausklingen am Lagerfeuer am letzten Abend gab's dann noch ein Après Ski, wo wir alle zusammen noch mal den letzten Abend genießen konnten und eine Ehrung mit kleinen Orden für besondere Leistungen.

Vielleicht denkt ihr, die Lehrer waren wie in der Schule, doch sie begegnen uns auf Augenhöhe und sind gute Gesprächspartner*innen. Sie helfen dir bei Problemen und wenn du gerade mal nicht weiter weißt. Sie motivieren dich jeden Tag aufs Neue und versuchen, das Beste aus dir rauszuholen, deshalb bedanken wir uns im Namen der Stufe für die schöne Woche.

Jg. 11, GE Rodenkirchen